

Rechazan los Países No Alineados la negativa de visas a Siria



París, 18 nov (RHC) El Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) capítulo Unesco condenó de manera enérgica la negativa de visas por el gobierno francés a autoridades sirias que debían participar en la 40 Conferencia General de la organización.

En una declaración, la entidad multilateral calificó de sin precedentes la decisión, y advirtió que ataca el compromiso asumido por Francia con la Unesco como país sede, en el acuerdo de julio de 1954.

Se trata de una agresión contra un Estado miembro de la organización, precisó el Mnoal en el documento aprobado poco antes del traspaso de la presidencia del capítulo por Venezuela a Azerbaiyán, a menos de un mes de la XVIII cumbre, celebrada en Bakú, donde el país sede asumió las riendas del movimiento de 120 países.

El texto expresa apoyo a Siria e insiste en que al negarles la visa a funcionarios del país levantino se violan las normas de la ONU y el Derecho Internacional.

Varias naciones del Mnoal manifestaron su rechazo a la postura adoptada por Francia, cuyo gobierno reitera de manera recurrente el compromiso con el multilateralismo.

La Delegación Permanente de Siria ante la Unesco intervino hoy en la continuación del debate de alto nivel de la 40 sesión de la Conferencia General para repudiar la negativa de visas a sus representantes ministeriales en el foro previsto hasta el 27 de noviembre.

Mientras la Media Luna Roja Arabe Siria distribuyó más de seis mil canastas de productos de primera necesidad a los habitantes de tres poblados de la provincia de Deraá.

Fuentes de la organización señalaron que la asistencia transportada en 10 camiones fue entregada a los habitantes de las poblaciones de Ataman, Khirbet Ghazala y Nasmer, en esa provincia, 103 kilómetros al sur de Damasco.

Según Ahmnad Masalmeh, al frente de esa entidad en Deraá, este es el cuarto convoy de ayuda que se entrega a la región y es proporcionada por el Programa Mundial de Alimentos (PMA), de Naciones Unidas.

La provincia, liberada de grupos terroristas desde el 2018, tiene tres mil 730 kilómetros cuadrados de extensión y una población superior al millón de habitantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207842-rechazan-los-paises-no-alineados-la-negativa-de-visas-a-siria>



Radio Habana Cuba